

L'industrie pharmaceutique belge menacée par les taxes américaines

Compte Test - 2025-02-22 11:07:20 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le président américain Donald Trump a annoncé son intention d'instaurer des droits de douane de 25 % sur les importations de produits pharmaceutiques aux États-Unis dès le 2 avril 2025. Cette mesure vise à inciter les entreprises à relocaliser leur production sur le sol américain. Cette décision représente une menace majeure pour l'industrie pharmaceutique belge, qui dépend fortement du marché américain. En 2023, les exportations belges de médicaments vers les États-Unis s'élevaient à 16,4 milliards d'euros, représentant la moitié des exportations vers ce pays. Cette tendance s'est poursuivie en 2024, atteignant 17,9 milliards d'euros. Une grande partie de l'industrie pharmaceutique belge repose sur des filiales de multinationales américaines telles que Pfizer, Baxter et Johnson & Johnson. Selon Eric Dor, directeur des études économiques à l'IESEG School of Management, ces entreprises risquent de subir la pression du gouvernement américain pour rapatrier une partie de leur production. Une telle relocalisation aurait des conséquences négatives sur la capacité de production et l'emploi en Belgique. Face à ces menaces, les autorités belges et européennes ne peuvent faire l'économie de stratégies pour limiter l'impact de ces taxes sur l'industrie pharmaceutique et l'emploi, tout en cherchant à préserver leur accès au marché américain.